

ABSTRAK

INDIRA OCTAVIA PANCAWANGI: *“Wartawan Media Online dan Bahasa jurnalistik (penelitian kualitatif pada media olahraga indosport.com)”*

Pada era globalisasi yang telah berkembang pesat saat ini, masyarakat mendapatkan banyak kemudahan dari perkembangan ini, salah satunya dalam mendapatkan informasi. Media massa berperan penting dalam menyebarkan informasi kepada khalayak. Media massa pun ikut mengikuti kemajuan yang pesat dengan kedatangannya media online yang menjadi saran pemberi informasi tercepat saat ini. Pada muatan berita dalam media online tetap harus menggunakan bahasa jurnalistik yang difungsikan untuk memudahkan khalayak dalam mencerna suatu informasi.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana penggunaan bahasa jurnalistik yang diterapkan oleh wartawan Indosport.com dengan menggunakan teori fenomenologi Alferd Schuzt yang menggambarkan bahwa suatu korelasi antara pengetahuan ilmiah menggunakan kehidupan sehari-hari yang meliputi, pemahaman, pemaknaan dan juga pengalaman. Dalam produksi sebuah berita tentu bahasa jurnalistik merupakan pedoman bagi wartawan untuk digunakan agar memudahkan para pembaca.

Penelitian ini berfokus pada sejauh mana pemahaman, pemaknaan serta pengalaman bahasa jurnalistik yang sudah diterapkan pada media online Indosport.com. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif dengan memaparkan hasil data dari proses wawancara yang dilakukan dengan redatur, Asisten Redaktur dan Reporter Indosport.com.

Hasil penelitian menyimpulkan bahwa penerapan bahasa jurnalistik pada media online indosport.com pada aspek pemahaman yaitu wartawan indosport.com memahami bahasa jurnalistik dilihat dari segi teknis penulisan. Bahasa jurnalistik dipahami oleh jurnalis indosport.com sebagai bahasa yang efektif yang berguna untuk memudahkan pembaca dalam mencerna sebuah berita. Aspek pemaknaan yang maknai dengan suatu kebutuhan bahasa yang diperlukan oleh jurnalis untuk menyebarkan informasi guna mempermudah wartawan dalam mencerna dan memahami makna dalam suatu karya jurnalistik. Pengalaman para jurnalis indosport.com didapatkan dari berbagai cara, mulai dari mempelajari dasar-dasar jurnalistik yang bermula dari melakukan kegiatan dikampus, membaca literatur, melakukan pelatihan serta mempelajari bahasa jurnalistik secara otodidak.

(Kata Kunci: Bahasa Jurnalistik, Media online, Wartawan)